

令和7年度 喜久田中学校便り

朝日輝く丘の上



第5号

発行日：令和7年5月19日

文責：校長 物井 隆

連絡先：959-2204

県中陸上大会

5月14日(水)、15日(木) 田村市陸上競技場において、県中陸上大会が実施されました。本校からも15名の生徒が出場し、力の限り、競技に取り組みました。目標である県大会出場はかないませんでしたが、喜久田中学校の代表として、頑張ることができました。保護者の皆様、地域の皆様、ご声援本当にありがとうございました。

2年 本田あかり

・私が陸上大会に参加して思ったことが3つあります。1つ目は女子100mに出て、自己ベストを更新できて思ったことです。最後まで諦めずに走れたから自分のベストを出すことができました。うれしい。そう思いました。諦めずやり切ることの大切さを学ぶことができました。しかし上には上がいるということも改めて理解できました。今回の経験をバトミントンでも活かしていきたいです。2つ目は友だちができて、うれしいということです。他の学校の同学年の生徒と仲良くなることができました。喜久田中以外にも友だちできたのは、この大会に出場したからだと思います。これからも積極的に様々なことに挑戦したいです。3つ目は仲間と協力しながら応援できた喜びです。頑張っている喜久田中の仲間へ届くように精一杯、大きな声で応援しました。協力することの大切さが分かったような気がします。今回の陸上大会は私にとって充実したものになりました。朝の練習や放課後の練習を頑張ってきてよかったです。

3年 野内翔太郎

・僕は共通400mに出場しました。結果は組7位という残念な結果になりました。でも大会では今まで出すことのできなかつた63秒で走ることができました。今までの練習で出すことのできなかつた記録を出すことができ、本当にうれしいです。



